

Eisenbahn - Funkamateure in der

EFA-DL Newsletter

Eine Informationsschrift des
Zentralen Fachberaters Amateurfunk
in der Stiftungsfamilie BSW & EWH



Fotomachweis:
3d Wallpaper-Erdkugel: www.gratis-foto.eu,
TWINDEXX 2010: Bombardier Transportation GmbH

cq cq cq de DLØEFA cq cq cq de DLØEFA pse k

Ausgabe 04-2021 / 27.04.2021

Inhalt:

Arbeitstagung am 17.04.2021

Liebe Funkfreunde,

Auf Grund der aktuellen Lage rund um das Thema Corona fand die Tagung der Fachberater und des Arbeitsausschuss der Eisenbahn-Funkamateure in der Stiftungsfamilie BSW&EWH wie bereits letztes Jahr als Web-Konferenz statt.

⇒ Hier die wichtigsten Punkte. Weiterführende Informationen bitte bei den Regionalen Fachberatern erfragen.

Informationen aus der Zentrale der Stiftungsfamilie des BSW&EWH

Neuer Vorstand in der Stiftungsfamilie BSW&EWH
Die Hotels und Ferienwohnungen sind pandemiebedingt weiterhin geschlossen.

Ab 2022 ist eine Erhöhung des Fördererbeitrages geplant.

Die Finanzierung der EFA-DL News für das Jahr 2021 ist gesichert.

Verstärkte Öffentlichkeitsarbeit

Radio DARC – Interview mit Wolfgang Hunger, DL5MM, Präsident der FIRAC am 21.03.2021. Der Mitschnitt ist nachzuhören auf www.efa-dl.de.



Im Amateurfunkmagazin CQ-DL 5-2021 wurde unter dem Titelthema Interessensverbände der Artikel „Die FIRAC/EFA-DL stellen sich vor“ abgedruckt.



Weitere Aktivitäten sind in Planung.

CORONA

Liebe Eisenbahn-Funkamateure,
liebe Funktionsträger,

In Corona-Zeiten können Zusammenkünfte leider nicht in gewohnter Weise stattfinden.

Eine Alternative ist die Durchführung von Web-Konferenzen.

Es bestehen im Internet mittlerweile viele Möglichkeiten zur Durchführung von Web-Konferenzen.

Erfahrungsaustausch gerne unter: post-an@efa-dl.de.

HAM RADIO 2021

Die HAM RADIO 2021 wurde abgesagt, stattdessen wird es eine Online-Messe geben. Mit dem YouTube Chanel „Interview unter dem Turm“ wird ein Film über die FIRAC/EFA für die Online-Messe produziert. Weiterhin ist für die FIRAC/EFA ein Chatroom geplant.

59. FIRAC-Kongress 2021

Der 59. FIRAC-Kongress vom 15. bis 19. September 2021 wird weiter vorbereitet. Eine Aussage, wie der Kongress stattfinden wird kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht getroffen werden. Eine Entscheidung, ob der Kongress in Bad Salzflun oder als virtueller Kongress stattfindet, wird am 31.05.2021 getroffen.

FIRAC Contest KW CW vom 14. März 2021

Es konnte eine erfreulich hohe Beteiligung von Nichtmitgliedern am letzten CW-Contest verzeichnet werden.

Aktuelle Statistik

- 21 Freizeitgruppen
- 405 Einzelrufzeichen
- 30 Club- oder Ausbildungsrufzeichen
- Durchschnittsalter 68,5 Jahre



Detlef Rämisch, DL8DWL
Zentraler Fachberater Amateurfunk in der Stiftungsfamilie
BSW & EWH